

コロナ禍の逆境

全員の力で乗り越え

(二)は闘志を燃やす。
新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、三月下旬に大学側から活動休止を求められた。さらに六月初め、どまつりは各チームの踊りの映像を配信するオンライン形式で開かれることに。皆で集まって演舞を練習することはできなくなつた。「どまつりに出るにはこ



振り付けの動画を見ながら練習する
「常笑」の中西代表＝名古屋市中区で

代表の中山雄貴さん（ふじさと）は「踊る場所をいただけたことに感謝している。どうもつりを一番盛り上げます」と誓った。

昨年大賞を獲得した「喜かね」(大阪市)は、オンライン開催を逆手に取り、例年の名古屋市中心部の会場ではできないことにこだわった。人通りの少ない早朝に道頓堀など大阪市内の名所で集まり、撮影。迫力のある踊りで、「大阪愛」を届ける。

ていたり、幼い子どもがいたりと、感染予防に一倍注意が必要なメンバーが多いからだ。それぞれが自宅で練習し、接触を減らすため、十三カ所に分かれてどまり参加の映像を撮影し

じはじとじ
じまつり
祭

•下•

(c) 中日新聞社 無断転載、複製、頒布は著作権法により禁じられています